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elle y traitait du salut du monde. Aussi ne faut-il pas s'étonner
de voir les Apôtres convertir si facilement des royaumes entiers :
Marie priait et sa prière convertissait les âmes, et comme toute
conversion est le fruit de la prière, et que la prière de Marie ne
pouvait éprouver de refus, les apôtres avaient en cette Mère de
bonté leur meilleur auxiliaire.

Cet apostolat par la prière est aussi celui qui renferme le
moins de danger pour notre âme. Il est si facile de mêler aux
wuvres, même les meilleures, les infidélités de l'orgueil qui
vicient l'apostolat, et parmi les charmes de la vie apostolique,
d'en ravir une partie des fruits à notre profit. Quand on voit
le résultat de ses peines et de ses travaux, on éprouve toutes
les joies d'une mère ; le travail peut être rude, mais il est mêlé
de bien grandes jouissances et de bien douces récompenses !
Mais l'apostolat de la prière nous immole tout entiers dans le
secret, l'oubli et la mort aux pieds de la divine Victime ; nous
n'en goûtons aucune récompense, nous n'en voyons pas les
fruits : contentons-nous de savoir qu'il en produit.

Une autre danger de l'apostolat extérieur est celui de se lais-
ser emporter par le tourbillon des préoccupations, et de négli-
ger la culture de la vie intérieure et compromettre ainsi notre
sanctification. " Mais comme nous le dit saint Augustin, notre
prière obtient toujours son effet, et même quand Dieu ne juge
pas à propos de nous accorder ce que nous demandons, nous
recevons pour nous-mêmes les grâces et les secours dont nous
avons besoin." La prière est un exercice sanctifiant par lui-
même, et en nous y appliquant, nous ne risquons point d'être
comme ces réservoirs qui s'épuisent rapidement parce qu'ils
négligent de se remplir à mesure : non, l'apostolat de la prière
nous comble de vie surnaturelle en même temps qu'il ouvre sur
le monde un canal abondant de grâces et de bienfaits divins.

Ames chrétiennes, prenez en main cette arme puissante de
la prière et combattez pour la gloire de Dieu et le salut des
âmes. Priez surtout aux pieds de l'Eucharistie. " Par l'Eucha-
ristie, disait le Père Eymard, dont nous avons tiré les pensées
ci-dessus, vous ferez des miracles, vous guérirez les âmes par
sa vertu divine.

" Oh ! qu'elle est puissante à toucher, à convertir, à ramener
les âmes les plus éloignées de Dieu ! Personne n'a été encore
recommandé au Très Saint Sacrement qu'il n'ait reçu la grâce
demandée."-Appliquons-nous donc.à la prière eucharistique,
nous seront puissants en œuvres devant Dieu et nous verrons
se vérifier en nous cette parole de saint Vincent de Paul
.Donnez-mnoi un homme d'oraison, et il convertira le monde.


